
会議の要点録 （令和４年１０月３日）  

 

１．議会基本条例について  

座長から、前回の本委員会で、大阪維新の会さんからの要望書に係る

意見集約の件について、百々会員から、「先日提出した要望書について、

役選後に改めて時間をかけて検討していただきたい」との回答があった。 

座長からは、これ以上議論しても進展がないので、現状をもって今期

のとりまとめとし、まとまった素案と、大阪維新の会さんから提出され  

た要望書を合わせ今期の議長への答申としたいとする旨が報告され、各

会員から了承された。  

 

 


